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Q Stiven Vega porque no estuvo hoy en la alineación
titular y qué falto en el primer tiempo?

ALBERTO GAMERO Steven salió con una molestia del
partido contra Everton y queremos que se recupere lo
mejor posible para el partido el domingo.

Hoy era un partido importante también para nosotros pero
no queríamos arriesgarlo.

Ante Felipe Román son dos jugadores que salieron con
una molestia.

Uno es de gravedad, simplemente precaución y lo más
seguro que vamos a tener el día domingo.

Q Rafa Benítez destacó la defensa, hoy fallo en qué debe
mejorar para los partidos de liga?

ALBERTO GAMERO Yo pienso que fue un partido abierto
de nacional y nosotros.

Creo que para la gente fue un juego espectáculo.

Hoy las transiciones de ellos y las transiciones de nosotros
fueron rápida.

Siempre encontraban a una defensa por lo general en
mitad de cancha entre comillas desorganizadas porque los
dos equipos propusieron, los dos equipos buscaron el arco
contrario. Fue lo que se vio. Por supuesto igual yo creo
que esto es para trabajar, para mejorar.

Los primero dos goles principalmente el tiro de esquina es
algo para corregir nosotros, a mejorar y eso estamos
haciendo.

Creo que siempre hay que buscar eso, una solidez
defensiva, nosotros venimos trabajando y la venimos
buscando y yo sé que la vamos a encontrar.

Q Por qué no se referencia Pavón y [Indistinto] que fueron
los que más generaron peligro en Nacional?

ALBERTO GAMERO Son referencias, además faltaba
referenciado por Pereira y por García cuando entrara la
zona defensiva de nosotros.

Jugó por fuera estaba siendo marcando por Betel.

Pero son buenos jugadores que también encuentran el
espacios, creo que el fútbol es ése.

Nosotros cuando atacábamos Dorla le ganaba la espalda
a [Indistinto] cuando quería salir Varga también tenía una
referencia por adentro que era Duke o Alvez, era el fútbol
que estamos haciendo nosotros.

Son buenos jugadores y muchas veces un y jugador está
marcado y hace diferencia porque en ese momento le
gana al otro.

Pero nosotros sabíamos de la potencia que tenía Nacional
en esa mitad de cancha con Gómez que también tiene
muy buena posición de balón.

Baldomero, Andrade, Barlan y Pavón.

Entonces, era un bloque ofensivo que ellos tenían por
momentos tanto así como por momentos creo que los
pusimos a jugar en campo contrario porque Felipe y
Córdova también iniciaban el juego con su arquero y
podíamos sancionar allá.

Son cosas de corregir, estamos corrigiendo y este partido
nos sirve para eso.

Q Qué conclusiones le deja esta Florida Cup ante el
Everton y Atlético Nacional decara en donde la liga en
donde ha tenido puntuaje perfecto?
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ALBERTO GAMERO Bueno me deja un sabor bueno.

Me deja una idea buena, de lo que venimos hacer aquí,
competir con dos grandes equipos como Everton y
nacional.

Me parece que al margen de los resultados para nosotros,
[Indistinto]
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